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Optimierung von Fahrradwegen im Stadtbezirk 
 
 
 
Der Bezirksrat möge beschließen: 
  

Die    Verwaltung   wird gebeten, sämtliche Fahrradwege im Stadtbezirk 
Kirchrode-Bemerode-Wülferode auf eine Optimierung zu überprüfen. Zu 
überprüfen ist dabei, ob es Bereiche gibt, in denen ein Aus- oder Rückbau 
sinnvoll erscheint bzw. ob es Bereiche gibt, in denen weitere Hinweisschilder 
montiert oder auf den Fahrradwegbelag aufgebrannt werden müssten. Das 
Ergebnis ist dem Bezirksrat schriftlich mitzuteilen  
 
 
Begründung: 
 
Einige Fahrradwege im Bezirk Kirchrode-Bemerode-Wülferode scheinen nicht 
genügend ausgeschildert zu sein, andere hingegen enden plötzlich, obwohl 
eine Fortführung des Radweges sinnvoll erscheint. 
In der vergangenen Wahlperiode wurden bereits unter anderem mehrfach 
Anträge zur Fahrradwegsituation in der Brabeckstraße gestellt, allerdings 
seitens der Verwaltung nicht umgesetzt. Auch der Übergangsbereich 
Brabeckstraße zur Wülfeler Straße fällt unter die o.g. Problematik, daher ist 
eine Optimierung nach den o.g. Kriterien als sinnvoll zu erachten. 
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